
Größter Krankenhausneubau in Sachsen

Mit der Einweihung des Neubaus des Kreiskrankenhauses Meißen wurde der achte komplette und zugleich größte Neubau seiner Bestimmung übergeben. Obgleich bereits zu DDR-Zeiten geplant, jedoch nie verwirklicht, konnte dieses Vorhaben nun durchgeführt werden. Dafür standen 164 Millionen DM zur Verfügung. Das Krankenhaus verfügt jetzt über 420 Betten und umfaßt die Fachrichtungen Innere Medizin, Chirurgie, Gynäkologie/ Geburtshilfe, Pädiatrie und Orthopädie. Die hohe Kapazität des neuen Hauses soll unter anderem durch eine enge Kooperation mit dem Krankenhaus Radebeul ausgelastet werden.

Pressemitteilung des Sächsischen Staatsministeriums für Soziales, Gesundheit und Familie